

Erwin Kessler, Humorist, verbeisst sich in den falschen Köder. Nachdem eine lokale Zeitung in Wil (SG) berichtet hatte, es würden am Wiler Stadtweiher Fischerkurse für Senioren durchgeführt, giftelte der Präsident des Vereins gegen Tierfabriken umgehend per Leserbrief: «Im Alter sollte man weise werden, nicht Hobby-Tierquäler.» Nun ja, im Alter sollte man vor allem den Umgang mit dem Kalender allmählich beherrschen. Der Artikel war nämlich pünktlich zum 1. April erschienen, Fischerkurse für Senioren gab es keine – und Kessler war der Einzige aus der Altersgruppe, der auf den Scherz hineinfiel.